



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PATTIMURA

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Jln. Mr. Chr. Soplanit, Rumah Tiga – Ambon - 97234

Telp. (0911) 3824991, Fax. (0911) 3824992; E-mail: lppm@unpatti.ac.id . Web: lppm.unpatti.ac.id

Hasil Reviewer Usulan Proposal 2021 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
1.	Prof. Dr. Ali Awan, M.Kes Muhammad. T. Kubangun, S.Pd.,M.Pd	Pemanfaatan Pangan Lokal Hotong Buru (S.Italica) Berbagai Produk Bahan Kuliner Serta Analisa Proksimat Dan Uji Hedonik Di masa Pandemi Covid-19 Serta Implikasinya Dalam Pembelajaran Biologi.	<ul style="list-style-type: none">- Penelitian tdk jelas karena tdk ada tahapam pembuatan produk dan hanya disebutkan produknya saja, Metode tdk menggambarkan judul secara baik- Ketua peneliti belum banyak bekerja dalam pengolahan pangan- Anggota peneliti adalah dosen non PNS dan tdk menyertakan biodata- Tdk ada TKT- Roadmap tdk jelas karena tdk tergambar hubungan penelitian dengan RIP Unpatti dan tdk jelas tujuan tersebut- Anggaran perlu dikoreksi karena masih ada anggaran untuk ketua dan anggota peeliti- Biaya perjalanan ke buru tdk jelas dan terlalu besar- Penggunaan pulsa data tdk rasional- Anggaran publikasi terlalu kecil padahal luaran artikel yang dijanjikan banyak- Luaran yang dijanjikan banyak tapi tdk ada target waktu yang ditetapkan- Luaran penelitian tahun sebelumnya tdk disertakan	25.000.000	
2.	Prof. Dr. Hasan Tuaputty, M.Pd Audrey Makatita	Pengaruh Penguasaan Learning Manajemen Sistem	<ul style="list-style-type: none">- Tidak ada informasi skema penelitian (dasar atau terapan)- TKT tidak jelas		

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Marglens Bonara	Dalam Pembelajaran Daring Terhadap Penyelesaian Mata Kuliah Belajar Dan Pembelajaran Selama Pandemi Covid -19 Pada Mahasiswa Semester IV Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Pattimura.	<ul style="list-style-type: none"> - Tidak ada roadmap penelitian - Tidak ada RAB - Tidak ada Jadwal Penelitian - Tidak ada biodata peneliti - Tidak ada surat pernyataan. 		
3.	Prof. Dr. Fredy Leiwakabessy, M.Pd Louvenska N. Latupeirissa Saly Manuhutu	Bioekologi Dan Fenetik Cypraea Serta Edukasi Masyarakat Terhadap Pelestariannya Di Perairan Pantai Pulau Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota peneliti adalah dosen non PNS dan mahasiswa, sebaiknya melibatkan dosen muda dan dosen teap - Tidak ada TKT - Roadmap perlu dijelaskan hubungannya dengan RIP Universitas Pattimura dan tujuan dari payung penelitian yang dilakukan - Luaran perlu dilihat lagi karena waktu yang dijanjikan terlalu lama pada tahun 2023 - Jadwal penelitian tdk imformatif dan terlalu singkat - Anggaran perlu direvisi : *Perlu ada justifikasi anggaran *Honorarium pengumpul data dan penganalisa data tdk sesuai PMK *Pembelian ATK seperti tinta printer tdk rasional *Konsumsi bukan anggaran penelitian. - Luaran penelitian tahun laly tdk dilampirkan 	25.000.000	
4.	Dr. Sintje Liline, M.Pd	Eksplorasi Keragaman Jenis	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota tim perlu diganti dengan dosen, mahasiswa dijadikan tenaga lapangan 	20.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Ien Lumupuy	Dan Kadar Gizi Chiton (Chitonidae) Di Perairan Pantai Pulau Ambon Serta Implikasinya Bagi Pembelajaran Biologi.	<ul style="list-style-type: none"> - TKT tidak ada - Roadmap penelitian tidak jelas karena objek penelitian bervariasi. - Roadmap penelitian berisikan kajian terhadap suatu objek dari awal hingga tuntas (menjadi produk komersil) - RAB: biaya transport pengambilan sampel terkesan masing-masing dan dilakukan sebanyak 5 kali padahal cumin 3 lokasi. 		
5.	Dr. Hermalina Sinay, S.Pd.,M.Si Maria Riry Gracilia Thenu	Skrining Fitokimia Dan Aktifitas Antioksidan Ganggang Cokelat (Turbinaria ornata) Dari Perairan Pantai Desa Aboru Dan Implikasinya Sebagai Penunjang Pembelajaran Mata Kuliah Botani Tumbuhan Rendah.	<ul style="list-style-type: none"> - Dua Anggota peneliti adalah alimni , sebaiknya melibatkan dosen muda - Tidak ada TKT - Tdk ada roadmap penelitian - Jadwal kegiatan tdk informative dan terlalu singkat - Anggaran perlu diperhatikan lagi terutama untuk harga aquades dan bahan kimia - Luaran penelitian tahun lalu tdk sertakan / dilampirkan 	20.000.000	
6.	Dr. Dominggus Rumahlatu,M.Pd Dian Malawau Yestia Yemersya Aswaly	Integrasi Model Pembelajaran Group Investigation Dan Strategy Pembelajaran Inquiry Dalam Membuat Miniatur Sistem Peredaran Darah Terhadap	<ul style="list-style-type: none"> - Judul penelitian cenderung tidak sesuai dengan pilihan skema. Lebih cocok adalah skema Terapan - Harus ada anggota peneliti dosen (mahasiswa sebagai tenaga lapangan) - Roadmap penelitian belum jelas - RAB: Honor pengumpul data tidak sesuai SBM (Bukankah pengumpul data adalah peneliti?); tidak perlu ada biaya konsumsi (dialihkan ke biaya perjalanan 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
		Peningkatan Berpikir Kreatif, Metakognitif, Hasil Belajar Kognitif Dan Sikap Ilmiah Siswa Kelas XI Kabupaten Seram Bagian Barat.			
7.	Dr. Alwi Smith,M.Si Dessy Fitri Molle Ludia Nona Haurissa	Biologi Tanaman gayam, Kajian Morfologi , Anatomi, ekologi Dan Fitokimia Tanaman Gayam Di Kota Ambon Serta Implikasinya Dalam Pembelajaran Perguruan Tinggi.	<ul style="list-style-type: none"> - Perlu anggota peneliti yang menunjang penelitian ini - Anggota peneliti adalah mahasiswa sebaiknya melibatkan dosen dengan bidang keahlian yang tetap - Roadmap salah karena hanya menggambarkan tahapan penelitian ini saja - Tdk ada TKT - Luaran yang dijanjikan baru ditargetkan pada tahun 2023, terlalu lama - Jadwal kegiatan tdk detail dan jelas - Anggaran perlu direvisi : * Pengumpul data dan penganalisa data tdk sesuai *Anggaran ATK terlalu besar *Biaya analisis tdk rasional 	25.000.000	
8.	Prof. Dr. Johanis . F. Rehena,M.Kes Monika Hetharia,S.Pd.,M.Pd	Persepsi Masyarakat Dan Bionomik Nyamuk Anopheles Dalam Hubungan Dengan Prevalensi Malaria DI Masohi (MT) Serta Implikasinya Pada Bahan Ajar Parasitologi.	<ul style="list-style-type: none"> - Tidak ada TKT - Tidak ada kata kunci - Peta jalan penelitian tidak jelas (yang ditampilkan adalah bagan alir penelitian); Tidak ada 	25.000.000	
9.	Kristin Sangur,M.Pd	Eksplorasi Bakteri	<ul style="list-style-type: none"> - Penulisan proposal tidak sesuai panduan - Ketua peneliti lebih banyak melakukan penelitian pada 		

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Cresensia Kuway Marsiana Ivakdalam	Sebagai Agen Bioremediasi Logam Berat Di Pantai Pulau Ambon Dan Implikasinya Bagi Pembelajaran Biologi.	bidang pendidikan dan sangat sedikit bekerja dalam bidang mikrobiologi, anggota peneliti sebaiknya dosen muda & bukan mahasiswa <ul style="list-style-type: none"> - Tidak ada TKT - Roadmap penelitian tidak jelas, tdk terlihat tujuan yang akan dicapai dan tahapan pencapaiannya - Jadwal penelitian tdk dijelaskan tahapan tahapan penelitian secara detail - Anggaran cukup besar dialokasikan untuk konsumsi yang bukan tujuan utama penelitian - Honor pengumpul data tdk sesuai PMK dan tdk jelas fungsi pengumpul data pada penelitian ini - Volume bahan lab. yang dibeli tdk jelas ATK yang dibeli tdk rasional karena tidak ada penggandaan penuntun tetapi hanya penyusunan - Luaran yang dijelaskan artikel Nasional SINTA 2 pada tahun 2023 - Luaran penelitian tahun lalu pada jurnal edu science (FKIP Unpatti) Vol. 2. No. 1 (Maret 2021) 		
10.	Dr. Stevin Melay,S.Pd.,M.Si Sherty Claudia Kahan Yona Riupassa	Hubungan Pengetahuan Dan Perilaku Masyarakat Dalam Membuang Sampah Di Sungai Serta dampaknya Terhadap Kondisi Ekologis Teluk Ambon Dalam (TAD)	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota peneliti adalah mahasiswa, sebaiknya melibatkan dosen muda dan dosen tetap - tdk ada TKT - Tidak ada roadmap penelitian - Metode dan jadwal kegiatan penelitian tdk sinkron. jadwal terlalu singkat dan tdk jelas - Anggaran perlu direvisi : *Pembelanjaan dibuat dalam Paket *ATK dibeli berulang-ulang * Snack dan makan cukup besar dianggarkan - Luaran artikel dijanjikan pada tahun 2022 - Luaran penelitian tahun lalu tdk disertakan 	25.000.000	
11.	P.M.J. Tuapattinaya, M.Pd	Analisis Kadar Proksimat Dan	<ul style="list-style-type: none"> - Penulisan proposal belum sesuai panduan - Anggota peneliti adalah dosen non PNS - Tidak ada TKT 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Rufiati Simal,M.Pd Juen Carla Warella,M.Si	Toksisitas Teh Herbal Berbahan Dasar Daun Lamun (Enhalus acoroides) Dan Implikasinya Bagi Pembelajaran Mata Kuliah Etnobotani.	<ul style="list-style-type: none"> - Roadmap salah yang digambarkan adalah alur penelitian - Anggaran perlu direvisi : * Pembelian ATK terlaui banyak tanpa Justifikasi yang jelas dan dianggarkan berulang * Pada RAB ada item konsumsi dan snack* Biaya analisis dibuat dalam bentuk paket tanpa detail tahapan dan justifikasi yang jelas *Luaran yang dijanjikan banyak tapi tdk dianggarkan * Luaran penelitian tahun sebelumnya tidak disertakan 		
12.	Dr. Ritha Lusian Karuwal, S.Pd.,M.Sc Adriana MANusiwa	Karakteristik Nutrisional Dan Fungsional Varietas Lokal Kacang Tunggak Maluku Barat Daya Untuk Pengembangan Food Ingridient Baru dan Implikasinya dalam Pembelajaran Sebagai Penuntun Praktikum Biokimia.	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota peneliti adalah mahasiswa, sebaiknya melibatkan dosen muda / dosen tetap - Tidak ada TKT - Roadmap perlu dihubungkan dengan RIP Unpatti - Anggaran perlu direvisi : *Honor pengusul tdk boleh ada karena tdk sesuai dengan PMK - Tdk ada metode dan anggaran untuk bagian penelitian implikasinya dalam pembelajaran 	25.000.000	
13.	Dr. La. Moma,M.Pd H. Tamalene,S.Pd.,M.Pd	Pengembangan Perangkat Pembelajaran Menggunakan Model Inkuiri Pada Mata Kuliah Kalkulus Lanjut.	<ul style="list-style-type: none"> - Pilihan skema penelitian tidak didukung informasi TKT (tidak ada TKT) - Janji luaran cukup banyak (apakah dapat dicapai?) - Road map cukup jelas - RAB: honor validator tidak sesuai SBM - Judul mirip dengan judul penelitian tahun 2020. Judul juga mirip dengan Publikasi pada Jurnal Pedagogik Vol. 4 No. 1 (Pengembangan Model Pembelajaran Inkuiri pada Mata Kuliah Kalkulus Lanjut). 	22.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
			- Apabila substansinya sama maka usulan ini tidak dapat dibiayai.		
14.	Dr. Anderson . L. Palinusa,M.Pd Darma A. Ngilawajan, M.Pd	Pengaruh Pembelajaran Matematika Realistik Berbasis Potensi Pesisir Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Dan Komunikasi Matematika Siswa SMP.	- Tidak ada TKT - Road map penelitian tidak jelas; Ringkasan 2 spasi; RAB: biaya konsumsi perlu direvisi dialihkan untuk kegiatan lain (PNS menerima uang makan)	25.000.000	
15.	Prof. Dr. T.G. Ratumanan,M.Pd Reinhard Salamor, S.Pd.,M.Pd	Kesiapan Guru Menghadapi Asesmen Kompetensi Minimal Dan Literasi Numerasi Siswa SMP Di Kota Ambon	- Anggoat adalah dosen non PNS, sebaiknya melibatkan dosen muda yang merupakan dosen tetap - Tdk ada TKT - Roadmap tdk jelas dan tdk ada hubungan dengan RIP Unpatti - Anggaran perlu diperbaiki : * Konsumsi dianggarkan berulang-ulang bahkan ada dalam jumlah yang besar - ATK dianggarkan paket - Biaya Penyusunan laporan tdk rasional karena sudah ada biaya analisa data - Anggaran seminar sangat besar tanpa menyebutkan lokasi seminar - Luaran penelitian tahun lau baru pada tahapan submit	25.000.000	
16.	Prof. Dr. W. Mataheru,M.Pd N.C.Huwaa,S.Pd.,M.Sc	Pengembangan Pendekatan Matematika Realistik Dan Pengaruhnya Terhadap Pemecahan	- Road map penelitian tidak jelas (penelitian pengembangan harus dimulai dengan penelitian dasar dan terapan) - Nilai TKT 5 tidak sesuai dengan skema usulan (pengembangan)	22.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
		Masalah Bangun Ruang Sisi Lengkungan Pada Siswa Kelas IX SMP Di Kota Ambon	<ul style="list-style-type: none"> - Luaran terlalu banyak dijanjikan – apakah dapat dicapai semuanya? Luaran penelitian 2017-2020 belum terlihat ada pada jurnal bereputasi nasional atau internasional (bukan prosiding). - RAB: Jilid laporan 15 (terlalu banyak). - Pengusul belum memenuhi semua syarat untuk usulan skema penelitian pengembangan (Lihat hal 38-39 Panduan FKIP) 		
17.	Dra. Juliana Selvina Molle, M.Pd R.H. Yanti Silitonga, M.Pd	Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Melalui Pengembangan Vidio Pembelajaran Sistem Koordinat Dimensi Tiga Pada Mata Kuliah Geometri Analitik Ruang.	<ul style="list-style-type: none"> - TKT tidak ada - Tidak ada kata kunci - Roadmap penelitian belum jelas (belum tuntas – bagaimana dengan tahun-tahun selanjutnya?) - RAB: ketua dan anggota tim tidak boleh terima honor - Honor pembantu lapangan sesuai SBM 25.000/jam bukan 35.000/jam - Untuk apa pembelian 2 HD kapasitas 1 TB? Item publikasi tertulis 2 kali - Ada pengeluaran untuk seminar internasional tetapi tidak merupakan capaian luaran - Sewa kamera terlalu mahal (hampir seharga kamera). 	20.000.000	
18.	Dr. Christina M. Laamena,S.Pd.,M.Sc Vicardy Kempa	Kreativitas Guru Dalam Pembelajaran Matematika Selama Pandemi Covid-19.	<ul style="list-style-type: none"> - Tidak ada TKT - Tidak ada kata kunci dan ringkasan 1,5 spasi - Isi proposal menggunakan jarak 1 spasi - Luaran penelitian belum secara spesifik disebutkan jurnal tujuan - Roadmap penelitian tidak ada;RAB: uraian jastifikasi tidak menggunakan format yang baku; honor tidak menggunakan SBM. Biaya konsumsi perlu ditinjau lagi 	22.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
19.	Prof. Dr. Theresia Laurens, M.Pd Taufan Talib,S.Pd.,M.Si	Pengembangan Buku Elektronik Matematika Bisnis Dengan E-PUB Model Sigil Untuk Meningkatkan Motivasi Dan Hasil Belajar Mahasiswa	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota Peneliti adalah dosen non PNS dan mahasiswa, sebaiknya melibatkan dosen tetap dengan track record yang baik - Tidak ada TKT - roadmap tdk jelas dan tdk ada keterkaitan dengan RIP Unpatti - Jadwal penelitian tdk terlalu detail sehingga tdk terlalu jelas - Anggaran perlu direvisi : *Untuk gaji,upah dan uraian penggunaan harus sesuai PMK * Biaya gaji dan upah biaya harus disesuaikan dgn PMK * ada biaya konsumsi *Biaya perjalanan dianggarkan dalam jumlah besar tanpa target lokasi pelaksanaan yang jelas * Biaya pendaftaran pemakalahnya terlalu besar dan tdk jelas target tempat presentasi - Luaran yahun lalu tdk dilampirkan 	25.000.000	
20.	Christi Matitaputty, S.Pd., M.Pd Prof. Dr. Toto Nusantara,M.Si Dr. Erry. Hidayanto, M.Si Dr. Sukoriyanto, M.Si	Pengambilan Keputusan Mahasiswa Calon Guru Pendidikan Matematika FKIP Unpatti Dalam Mendesain Pembelajaran Terintegrasi.	<ul style="list-style-type: none"> - Tidak memnuhi syarat sebagai pengusul penelitian disertasi (lihat panduan FKIP) - Roadmap penelitian tidak jelas (yang ditampilkan adalah alur/bagan penelitian) 	17.000.000	Tidak direkomendasikan
21.	Prof. Dr. Izaak Hendrik Wenno, S.Pd.,M.Pd Ashari Bayu Prasada Dulhasyim,S.Pd.,M.Si Sally Edoxiana Untajana,S.Pd.,M.Pd Desembra	Pengembangan Model Metodologi Pembelajaran Sains Terpadu Berdasarkan Karakteristik Siswa Di SMP/MTs Se Kabupaten Seram	<ul style="list-style-type: none"> - Biodata anggota peneliti tdk lengkap, ada anggota yang merupakan mahasiswa dan dosen non PNS sebaiknya melibatkan dosen tetap - Tdk ada surat pernyataan - Tdk ada TKT - Tdk ada Roadmap penelitian - luaran harusnya berupa model bukan hanya deskripsi 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Sohilait,S.Si.,M.Pd	Bagian Barat (SBB).	<p>model dan seharusnya ada HAKI sebagai luaran penelitian</p> <ul style="list-style-type: none"> - Anggaran perlu dilihat : *ATK dianggarkan berulang-ulang *Tdk ada Justifikasi *Konsumsi tdk boleh ada, terlalu banyak dianggarkan * Tdk ada anggaran untuk luaran - Bukti luaran penelitian sebelumnya tdk ada. 		
22.	Dr. Cicylia Triratna Kereh,M.Sc Asry Nelannya Latupeirissa,S.Pd.,M.Sc	Efektifitas Pelaksanaan Program Martikulasi Terhadap Kemampuan Menganalisis Soal-Soal Fisika Dasar Pada Angkatan 2021 Program Studi Pendidikan Fisika Universitas Pattimura Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Tidak ada TKT - Peta jalan penelitian tidak jelas (yang ditampilkan adalah alur penelitian) - Luaran penelitian 2018-2019 belum dicapai - RAB: Justifikasi anggaran tidak sesuai format baku; Rekapitulasi anggaran tidak sesuai rincian justifikasi anggaran - Banyak pengeluaran untuk konsumsi (makan). 	20.000.000	
23.	Dr. Anastasija Limba,M.Pd Ayudya Arsad Clara L. Jamarua	Eksplorasi Praktikum Dalam Pembelajaran Fisika SMA Di Kota Ambon Selama Masa Pandemi Covid 19.	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota Peneliti adalah mahasiswa sebainya penelitian melibatkan dosen muda - Tidak ada TKT - Metode dan Jadwal penelitian terlalu singkat dan tidak menggambarkan tahapan penelitian secara baik - Anggaran perluy dilihat lagi karena : *Tidak ada Justifikasi *Atk dibeli berulang-ulang dengan jumlah yang tidak rasional *Konsumsi dianggarkan berulang-ulang *Publikasi yang dijanjikan banyak tetapi tidak dianggarkan dengan baik - Luaran yang dijanjikan : * Artikel di jurnal Jurnal dan Prosiding * Keynote Speaker * Naskah Akademik - Luaran penelitian tahun sebelumnya sudah dipublikasi 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
			di public Policy (Jurnal Aplikasi Kebijakan Publik dan bisnis Vol. 2 No. 1 (2021) Published 27 Maret 2021		
24.	Dr. Herman S. Wattimena,S.Pd.,M.Si Jamaludin, S.Pd.,M.Sc Melvie Talakua,S.Pd.,M.Pd	Pengembangan Program Pembelajaran Kreatif Untuk Meningkatkan Kreatifitas Siswa SMA Dalam Melaksanakan Kegiatan Praktikum Fisika.	<ul style="list-style-type: none"> - Skema penelitian tidak didukung dengan nilai TKT - Pengusul tidak memenuhi syarat berdasarkan ketentuan buku panduan (hal 38-39); - Proposal lebih dari 20 halaman; tidak ada roadmap penelitian - Tidak disebutkan luaran penelitian - RAB: Ketua dan anggota tidak bisa menerima honor - Ada biaya publikasi tetapi tidak disebutkan luaran dan jurnal yang dituju. 	0	Tidak Direkomendasikan
25.	Dra Ketarina Esomar,M.Pd Juliana Nirahua,S.Pd.,M.Pd Frandy Akyuwen, S.Pd.,M.Si	Pengembangan Instrumen Tes Diagnostik Two Teir Multiple Choice Yang Dielaborasi Dengan Teknik Cri (Certainty Of Response Index) Untuk Mendeteksi Miskonsepsi Peserta Didik Dalam Materi Gerak Dan Gaya Pada Siswa Kelas X SMK Grafika Dan Teknologi Mobile Santo Andraes Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Tidak memiliki Sinta ID - Skema penelitian tidak didukung dengan nilai TKT - Pengusul tidak memenuhi syarat berdasarkan ketentuan buku panduan (hal 38-39) - Proposal lebih dari 20 halaman; tidak ada roadmap penelitian - Luaran penelitian hibah tahun 2018-2020 belum dicapai - RAB: format tidak sesuai yang baku - Rekapitulasi anggaran tidak sama dengan rincian anggaran/justifikasi. 	0	Tidak Direkomendasikan
26.	Yuli T. Filindity, S.Pd.,M.Pd.Si Febry Latuwael	Pengembangan Bahan Ajar Literasi	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota adalah mahasiswa sebaiknya melibatkan dosen muda dan dosen tetap - Tidak ada TKT 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Chyntia Tifany	Kimia.	<ul style="list-style-type: none"> - Roadmap tdk jelas dan tdk ada hubungannya dengan RIP Universitas Pattimura - Luaran yang dijanjikan hanya berupa draft - Jadwal tdk telau detail menjelaskan tahapan kerja penelitian - Anggaran perlu direvisi : * Honor pengumpul data tdk jelas justifikasinya karena dilakukan hanya di kampus *honot pengumpul data dan penganalisa data tdk sesuai PMK * ATK yang dibeli terlalu banyak dan tdk rasional *Foto copy material tdk jelas Justifikasi dan uraian pada metode tdk mendukung anggaran * Ada biaya konsumsi - Luaran penelitian tahu lalu tdk disertakan buktinya. 		
27.	Yance Manoppo , S.Pd.,M.Pd Leny Latuny, S.Pd.,M.Pd Wilsen Werinusa,S.Pd	Deteksi Indikasi Kecurangan (Cheating) Dalam Ujian Sekolah Melalui Beberapa Metode Statistik.	<ul style="list-style-type: none"> - Anggota tenaga non dosen dijadikan pembantu penelitian - TKT tidak ada - Roadmap penelitian tidak jelas (yang ditampilkan merupakan tahapan penelitian) - CV tidak ditandatangani - CV tidak terupdate dalam minimal 5 tahun terakhir - RAB: nilai rekapitulasi tidak sesuai dengan nilai perincian; konsumsi peneliti tidak dibolehkan (dosen PNS menerima uang makan). 	20.000.000	
28.	Dominggus Tahya,S.Pd.,M.Pd Sendry R. Dahoklory,S.Pd.,M.Pd	Pengembangan Modul Kimia Berbasis Kearifan Lokal Untuk Meningkatkan Keterampilan Proses Sains Siswa Di SMA Negeri 2 Kairatu.	<ul style="list-style-type: none"> - Penulisan tdk sesuai panduan - Anggota peneliti adalah dosen non PNS - Tidak ada TKT - Roadmap tdk jelas dan tdk ada hubungan dengan RIP Universitas - Metode dan jadwal penelitian tdk informative karena terlalu singkat dan detail - Anggran perlu dilihat lagi karena : *Honor pengumpul data dan penganalisa data tdk sesuai PMK,* Bahan 	24.534.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
			Kimia dihitung paket tanpa uraian detail, *ada konsumsi peneliti* Tidak ada justifikasi anggaran. - Rencana luaran berupa artikel pada jurnal Nasional terakreditasi pada TS+1		
29.	Dr. Napsin Palisoa,S.Pd.,M.Pd Vhindra E. Lumamuly Alfredo Lumamuly	Model Pembelajaran Conceptual Change Terintegrasi Advance Organizer Untuk Mencegah Potensi Miskonsepsi Siswa SMA Pada Konsep Reaksi Redoks Di Kabupaten Seram Bagian Barat.	- sebaiknya melibatkan dosen muda, dosen tetap - Tidak ada TKT - Roadmap salah karena yang digambarkan adalah alur penelitian yang dilakukan - Jadwal penelitian perlu dibuat detail - Luaran yang dijanjikan adalah artikel dan buku tetapi tdk disebutkan secara spesifik dimana artikel dipublikasikan dan rencana penerbitan buku - Anggaran perlu direvisi: *Hobnor anggota dan honor analisis tdk ada di PMK. Perlu dilihat lagi *Tidak boleh ada pembelian pulsa *Konsumsi,penjilidan proposal dan instrumen tdk boleh ada - Ada biaya transport tim tapi ada juga sewa mobil - Sewa laboratorium tdk jelas untuk apa karena ada ruang kelas - Sewa Kamera digital tdk rasional - Luaran Penelitian sebelumnya tdk disertakan	22.000.000	
30.	Semuel Unwakoly,S.Pd.,M.Si Colincie.N. Labetubun,S.Pd.,M.Biotech	Pengembangan Vidio Praktikum Online Berdasarkan Analisis Kebutuhan Pada Mata Kuliah Struktur Dan Fungsi Biomolekul Di Masa Pandemik Covid 19.	- Tidak ada TKT - Tidak ada Kata kunci - Road map belum jelas/belum tuntas - RAB: harga bebrapa bahan kimia perlu ditinjau Kembali. Penyesuaian RAB dialihkan ke biaya publikasi.	20.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
31.	Dr. Healthy Kainama,S.Pd.,M.Si Jefry Wijaya,S.Pd.,M.Si	Isolasi Identifikasi Komponen Minyak Dari Melaleuca cajuputi Dan Uji Aktifitas Free Radical Scavenging Implikasi Perkuliahan Kimia Organik	- Kata kunci tidak ada - Road map penelitian tidak sesuai dengan usulan (usulan PD tapi Roadmap 2021 sudah Terapan; Bagian Pendahuluan duplo; RAB (ada nilai biaya suatu item tidak sesuai dengan nilai kuantitas x nilai satuan).	24.950.000	
32.	Prof. Dr. J. Anaktototy,M.Pd Mieke Souisa,S.Pd.,M.Pd Dr. Jusak Syaranamual,M.Pd	Evaluasi Kemampuan Guru Pendidikan Jasmani Pada Jenjang Pendidikan Menengah Di Kota Ambon Dalam mendesain Rencana Pelaksanaan Pembelajaran.	- Roadmap penelitian tidak ada - Diagram alir penelitian tidak ada - Direvisi ulang rincian anggaran dengsn memperhatikan item konsumsi yang ada pada setiap jenis kegiatan.	20.000.000	
33.	Dr. Lamberthus J. Lokollo,M.Pd Yandri Tuarissa, S.Pd.,M.Si	Pengembangan Model Penilaian Otentik Berbasis E-Portofolio	- Tahun kedua dari penelitian 2 tahun - Peta jalan penelitian tidak ada - Anggaran harus dirinci agar terlihat justifikasinya - Biodata Penelirti Kurang Lengkap	25.000.000	-
34.	Prof. Dr. Zainuddin Notanubun,M.Pd Dra. Ribka Lemi Rehena,M.Pd Erwin Notanubun,S.Th.,M.Hum	Kemampuan Mengidentifikasi Unsur- unsur Paragraf Dengan Kemampuan Mengembangkan Kalimat Topik	- Lama penelitian keseluruhan 1 tahun tetapi pencapaianluaran sampai TS +1 dan Tahun anggaran Tahun ke-2 disertakan. - TKT Terlalu tinggi untuk Penelitian Dasar (Lihat Panduan) - Peta Jalan Penelitian tidak ada. - Anggaran Harus Dirinci agar dapat terlihat	30.000.000	-

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
		Dalam Karangan Deskripsi Pada Siswa SD Negeri Piru Kabupaten Seram Bagian Barat.	Justifikasinya		
35.	Dra. Hermelina Abarua,M.Pd Mirdayati Aihena, S.Pd.,M.Pd Priska Paliama	Pengaruh Metode Problem Solving Melalui Kegiatan Bermain Puzzle Dan Balok Terhadap Perkembangan Sosial Emosional Di Paud Kota Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Untuk Identitas peneliti yang dicantumkan adalah NIDN bukan NIP. - Tabel Rencana targer capaian tidak ada. - Peta jalan Penelitian tidak ada. - Tidak ada rincian / justifikasi anggaran. - Riwayat Publikasi Peneliti tidak jelas (Tidak ada nama jurnal) - Apakah april-juni 2021 anak TK dan Kelompok bermain telah masuk Sekolah (Tatap Muka)? - Disarankan agar nama mahasiswa tidak dicantumkan sebagai anggota peneliti. 	25.000.000	
36.	Dr. Sarlota Singerin,M.Pd Dr. Bety D.S. Hetharion,M.Pd	Model Supervisi Akademik Berbasis Kolaborasi Dengan Pendekatan Peer Evaluation Untuk Meningkatkan Kompetensi Pedagogik Kepala Sekolah.	<ul style="list-style-type: none"> - Beberapa bagian proposal belum mengacu pada panduan penelitian. - Peta jalan penelitian tidak ada. - Tidak jelas lama keseluruhan waktu penelitian. - Biaya pelaksanaan penelitian harus dirinci - Pajak tidak perlu ada di RAB. - Publikasi pada TS masih dalam Pembuatan sehingga belum perlu biaya publikasi pada TS. - Tidak ada biodata tim peneliti - Tidak ada surat pernyataan ketua peneliti. 	25.000.000	
37.	Prof.Dr. Rudolf Kempa,M.Pd Dra. R. Tutupary,M.Pd	Evaluasi Program Pembelajaran daring Taman Kanak-Kanak Fast Start Pre-K Dan K Kota Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Beberapa bagian proposal belum mengacu pada Panduan Penelitian. - Peta jalan penelitian kurang tepat. - Table rencana target capaian tidak ada. - Luaran publikasi tidak jelas dimana. - ATK dan BHP harus dirinci agar terlihat Justifikasinya. 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
			- Pada RAB, Transpor local dan Konsumsi hanya untuk ke tempat penelitian, tidak untuk penyusunan instrument analisis hasil dan laporan.		
38.	Theophanny.P.Th. Rampisela,S.Psi.,M.Ed Yulian Hermanus Wenno,S.Psi.,M.Psi	Dampak Penggunaan Gratitude Journal Untuk Meningkatkan Nilai Bersyukur Siswa SMA Di Kota Ambon.	- Peta jalan peneltian diperjelas apa yang akan dihasilkan per tahun	25.000.000	
39	Dr. Albertus Fenanlampir,M.Pd.,AIFO Melerand E. Latuheru,S.Pd.,M.Pd John Rafaly Batlolona,S.Pd.,M.Pd	Ethnosport Maluku Berbasis Kepulauan.	- Tape Recorder digunakan untuk apa ? Disewa ? Kalau untuk wawancara bisa menggunakan alat bantu lain misalnya HP.	25.000.000	
40.	Dr. Marleny Leasa,S.Pd.,M.Pd Dra. A. Lesnussa,S.Pd.,M.Pd	Pengaruh Model Pembelajaran Problem Based Learning (PBL) Dan Reading Questioning And Answering (RQA) Terhadap Metakognisi Dan Keterampilan Berpikir Kritis Mahasiswa PGSD FKIP Unpatti	-	25.000.000	
41.	Dr. Patrisius	Implementasi	- Tahun ke-1 dari rencana 2 tahun penelitian - Peta jalan penelitian tidak ada.	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Rahabay,M.Si Dr. Sumarny Rumfot,M.Pd	Kebijakan Blended Learning Di Masa Pandemi Covid 19 Pada SMA Dan SMK Di Provinsi Maluku.	<ul style="list-style-type: none"> - TKT terlalu tinggi untuk penelitian dasar (Lihat Panduan) - RAB Harus dirinci agar terlihat justifikasinya - Tidak ada riwayat publikasi dari tuim peneliti. - Tidak ada surat pernyataan ketua peneliti. 		
42.	Ode Abdurrachman SH.I.M.Pd Dra Z. Rery,M.Pd Muhammad Yusran Sardi	Studi Deskriptif Analitis Efektivitas Zoom Cloud Meeting Dan Google Meet Dalam Pembelajaran Daring Di SD Inpres Pelita Jaya.	<ul style="list-style-type: none"> - tidak sesuai panduan FKIP. - Mahasiswa sebaiknya sebagai tenaga lapangan - Road map penelitian tidak ada. - Perincian anggaran (20.333.000) tidak sesuai dgn anggaran dalam Halaman pengesahan (25.000.000) 	25.000.000	
43.	Neleke Huliselan,S.Psi.,M.Pd Prisca .D. Sampe,S.Psi.,M.Si	Penggunaan Aplikasi Tiktok Untuk Mengurangi Agresif Verbal Pada Remaja Di OSM Kota Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Road map penelitian diperjelas. - Luaran penelitian akan dipublish pada jurnal mana (sebutkan). - Konsumsi peneliti ditiadakan (sesuai SBK) 	25.000.000	
44.	Drs. Nicodemus Hukubun, M.Pd Jeanete Ophilia Papilaya, M.Psi	Konseling Sebaya Untuk Mereduksi Kejenuhan Belajar Mahasiswa FKIP Universitas Pattimura.	<ul style="list-style-type: none"> - Road map penelitian tidak ada. - Biaya Keseluruhan 50.000.000, Perincian anggaran 25.000.000. sisa 25.000.000 dari sumber mana ? 	25.000.000	
45.	Dr. Abednego , M.Pd Billy Lehalima Erwin. Kristopol Kamsy	Analisis Sigernitas Model Pembelajaran Advance Organizer	<ul style="list-style-type: none"> - Jabatan Fungsional (Bukan Pangkat) Ketua Peneliti harus dicantumkan - Tabel rencana target capaian tidak ada. 	20.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
		dan Project Based Learning Dengan Peningkatan Hasil Belajar Sosiologi Siswa SMA Negeri 14 Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Peta jalan Penelitian tidak ada. - Pada RAB belnaja bahan dan dokumentasi harus dirinci agar terlihat justifikasinya. - Publikasi dijurnal mana? - Jadwal kegiatan tidak jelas, tertulis tahun kegiatan 2020. - Lampiran harus mengacu pada panduan penelitian. - Biodata tim peneliti tidak lengkap dan tidak ada surat pernyataan ketua peneliti. - Disarankan agar nama mahasiswa tidak dicantumkan sebagai anggota peneliti. 		
46.	Cynthia Petra Haumahu ,M.Psi.,Psi Criezta Korlefura, M.Psi.,Psi Fajrin Ananta Duila	Analisis Pengembangan Kreativitas Guru : Peran Pemberdayaan Psikologis Dan Keterlibatan Guru Dalam Proses Kreatif (Studi Empirik Pada Sekolah Di Kota Ambon).	<ul style="list-style-type: none"> - Sebaiknya mahasiswa tidak sebagai tenaga penelitian tetapi sebagai tenaga lapangan 	25.000.000	
47.	Dr. Arnold Sahalessy,M.Pd Vando K. Makaruku,S.Pd.,M.Pd Mega . W. Biloro	Pengaruh Kompetensi Guru Dalam Pembelajaran Dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Guru Di SMA Negeri Kecamatan Sirimau Kota Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Jabatan Fungsional (Bukan Pangkat) Ketua Peneliti harus dicantumkan. - Peta Jalan Peneliti tidak ada. - Lama Penelitian Keseluruhan 1 Tahun, tetapi rencana target capaian 2 tahun (TS+1) - TKT Sebaiknya dicantumkan sesuai skim. - ATK/BHP harus dirinci agar terlihat justifikasinya. - Disarankan agar nama mahasiswa tidak dicantumkan sebagai anggota peneliti. 	22.000.000	
48.	Dr. I. Rumalean,M.Pd	Pemertahanan	<ul style="list-style-type: none"> - Peta jalan penelitian tidak ada 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Heppy L. Lelapary, S.Pd.,M.Pd Yohanis Hukubun,S.Pd.,M.Pd	Bahasa Melayu Ambon Dalam Pembelajaran Keterampilan Menulis Mitigasi Bencana Dalam Menggunakan Media Poster Peserta Didik Kelas X SMP Negeri 7 Ambon.	- Tidak ada Justifikasinya Anggaran		
49.	Dr. Juliaans E.R. Marantika,M.Pd Eldaa Crysle Wenno, S.Pd.,M.Pd	Implementasi Model Sole (Self Organized Learning Environmental) Sebagai Strategi Pembelajaran Bahasa Jerman Dalam Konsep Kampus Merdeka Belajar.	- Peta Jalan Penelitian belum lengkap - ATK dan BHP Untuk Setiap Tahap Harus Dirinci Agara Terlihat Justifiaksinya - Riwayat Publikasi Tim Peneliti tidak - Surat Pernyataan Ketua Peneliti tidak ada.	25.000.000	
50.	Falantino Eryk Latupapua,S.Pd.,MA Leonora Farily Pesiwarissa,S.Pd.,MA Chrissanty Hiariej, S.Pd.,M.Pd Intan Rukmawati Soffianto	Strategi Pembelajaran Mitigasi Bencana / Wabah Melalui Penggunaan Teks Cerita Rakyat Maluku Dalam Mapel Bahasa Indonesia SMP/SMA.	- Lama Penelitian keseluruhan 1 tahun tetapi target luaran 2 tahun - SKIM sebaiknya dirubah ke Penelitian dasar. - Perlu diperjelas peta Jalan Penelitian yang mana? (Hal 16 atau Hal 18) - Disebutkan ini adalah kegiatan studi pustaka yang memanfaatkan perpustakaan digital dan jaringan internet tetapi ada anggaran perjalanan untuk pengumpulan dan pengolahan data yang tidak jelas perinciannya. - Pada RAB Siapa Pengumpul data? - Jumlah Kertas HVS terlalu banyak (15 RIM)	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
			<ul style="list-style-type: none"> - Flashdisk 2GB Terlalu Mahal. CD RW (5 Pak) dan Note book (60 Buah) kebanyakan. - Beberapa item pembiayaan tidak sejalan dengan metode. 		
51.	Prof. Dr. Jolanda Tomasouw,M.Pd June.C. Noya van Delzen, S.Pd.,M.Pd	Autonomy Teacher : Implikasi Pembelajaran Bahasa Jerman Di SMA Pada Masa Covid-19	<ul style="list-style-type: none"> - Peta Jalan Penelitian belum tepat - ATK dan BHP diajukan dalam tahap harus dirinci agar terlihat justifikasi - Biodata anggota 2 tidak ada - Tidak ada Surat Pernyataan Ketua Peneliti. 	25.000.000	
52.	Dr. K. Karuna, M.Pd Dra. H. Serpara, M.Pd M.M. Nikijuluw, MA	Pengembangan Bahan Ajar Freier Vortag Berbasis 21st Century Skills	<ul style="list-style-type: none"> - Tabel rencana target capaian tidak ada. - Luaran publikasi tidak ada - Peta jalan Penelitian tidak ada. - ATK dan BHP diajukan dalam setiap tahap harus dirinci agar terlihat justifikasinya - Biodata anggota 2 tidak ada - Tidak ada surat pernyataan ketua peneliti. 	25.000.000	
53.	Hellen J. Loppies,S.Pd.,M.Tesol Jusak Patty,S.Pd.,M.Pd Audry Fransisco Lie	Reflektif Praktis Terhadap Teachers' Cognition Pada Pembelajaran Bahasa Inggris Di Provinsi Maluku.	<ul style="list-style-type: none"> - Skim penelitian dirubah ke penelitian dasar (Ketua peneliti lector dan lama penelitian 3 tahun) - Peta jalan penelitian belum ada. - Pada RAB, Jumlah Kertas A4 (10 rim) dikurang - Tim tidak ada. 	10.000.000	
54.	Dr. Sophia Binnendyk , M.Pd Stella. R. Que,S.S.,M.A	Pengembangan Bahan Ajar Creative Writing in English Language Learning Poetry Berbasis Pada Laut Pulau Daerah Maluku Untuk Program Studi Pendidikan Bahasa	<ul style="list-style-type: none"> - Peta Jalan penelitian tidak ada. - ATK/BHP diajukan untuk empat tahap harus dirinci agar terlihat justifikasinya. - Biodata ketua dan anggota tim tidak ada 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
		Inggris FKIP Unpatti.			
55.	Dr. Mariana Lewier,S.S.,M.Hum Dr. Romilda A. da Costa,S.S.,M.Hum Frans A. Mansaby	Artikulasi Budi Pekerti Dalam Pembelajaran Pantun Di SMPN 1 SBB, Kecamatan Kairatu, Kabupaten Seram Bagian Barat.	<ul style="list-style-type: none"> - TKT Sebaiknya mengacu pada panduan - Peta jalan penelitian tidak ada - Pada RAB Jumlah Kertas HVS terlalu banyak (12 rim) Flashdisk 2GB Terlalu mahal, CD RW terlalu banyak (5 pakP - Disarankan agar nama mahasiswa tidak dicantumkan sebagai anggota. 	24.914.000	
56.	Dr. Wilma Akihary, S.Pd.,M.Hum Rita Fransina Maruanaya,S.Pd.,M.Sc Fitri	Pengaruh Penerapan Pendekatan Fonetik Artikulatoris Terhadap Eliminasi Kesalahan Pelafalan Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman.	<ul style="list-style-type: none"> - Cover Fakultas harus sesuai warna fakultas (bukan putih) - Peta jalan penelitian tidak ada. - Target Jurnal apa yang dituju? - Disarankan agar nama mahasiswa tidak dicantumkan sebagai anggota peneliti. 	25.000.000	
57.	Dr. Carolina Sasabone,M.Pd Dr. P. J. Pattiasina,M.Pd Merlyn Rutumalessy,S.Pd.,M.Pd	Ekspresi Kolokial Siswa SMA Negeri 4 Ambon Dalam Berbahasa Lisan . Kajian Etnografi Komunikasi.	<ul style="list-style-type: none"> - Sampul Proposal warnanya harus sesuai fakultas (Bukan Putih) - Pada halaman identitas dan uraian umum judul penelitian berbeda. - Peta jalan penelitian tidak ada. - Justifikasinya anggaran harus ada. - Biodata ketua dan anggota tim tidak ada. 	27.000.000	
58.	Dr. Samuel . J. Litualy, M.Pd Dra. Grietje . H. Kunu,M.Pd Cornelia Susanty	Pengembangan Bahan Ajar Struktural Zur Aufbaustufe A2.1 Berbasis Game Eduksi Kahoot Bagi	<ul style="list-style-type: none"> - TKT Sebaiknya Dicantumkan Sesuai SKI. - Peta Jalan Penelitian Tidak - ATK/BHP diajukan dalam enam tahap - Harus dirinci agar terlihat Justifikasinya - Disarankan agar Nama Mahasiswa Tidak dicantumkan 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Maitimu	Mahasiswa Prodi Bahasa Jerman FKIP Unpatti Ambon.			
59	Dra. P. S. Apituley,M.Pd C. Lestuny,S.Pd.,M.Pd Piet Soumokil,S.Pd.,M.Pd	Penerapan Pendekatan Metafora Dalam Pembelajaran Bahasa Jerman Pada SMA Negeri 7 Ambon	<ul style="list-style-type: none"> - Tabel Rencana target tidak ada - Peta Jalan Penelitian tidak ada - Jumlah Kertas A4 banyak (20 rim) - Bloknote / Notebook dikurangi - Rencana Seminar dimana 	25.000.000	
60.	Prof. Dr. Salakory Melianus,M.Kes Roberth Berty Riry,SP.,M.Si	Uji Produk Ekstrudat Kukis Berbahan Dasar Obat Cacing Lokal, Dan Membentuk Persepsi Sehat Kelompok Risiko Sebagai Salah Satu Model Penanggulangan Soil Transmitted Helmiths Di Daerah Endemis.	<ul style="list-style-type: none"> - Rekam jejak anggota agak kurang jelas pada bidang yang diteliti - TKT = 9, seharusnya produk sdh siap diproduksi dalam skala industry dan seharusnya sudah ada mitra industry - Roadmap sebaiknya dihubungkan juga dengan RIP Unpatti - Luaran yang dijanjikan berupa produk - Luaran untuk penelitian tahun sebelumnya sdh dipublikasi - Anggaran perlu dirinci karena hanya dibuat dalam bentuk ringkasan 	49.000.000	
61.	Wiclif Sepnath Pinoa,M.Si	Penyebaran Makrofauna Tanah	<ul style="list-style-type: none"> - Roadmap penelitian tidak ada - Luaran hasil penelitian sebaiknya sudah disebutkan akan dipublikasi di jurnal mana. 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Herwic Krisdjuarto P, S.Pd., M.Ling	Dalam Kawasan Hutan Lindung Gunung Nona Kota Ambon			
62.	Prof. Dr. Josef Papilaya,M.Si Drs. M. Pelamonia,M.Si	Pengaruh Kompetensi Profesional Dan Kepuasan Guru Terhadap Kinerja Guru SMA Di Kecamatan Amahai Kabupaten Maluku Tengah.	<ul style="list-style-type: none"> - Bagan Alir Penelitian tida ada - Roadmap penelitian tidak ada - Anggota Peneliti pada cover berbea dengan yang terdapat dalam lembaran Pengesahan 	25.000.000	
63.	Dr. Fatimah Sialana,S.Pd.,M.Pd Jumiati Tuharea,S.Pd.,M.Pd	Penerapan Model Pembelajaran Daring Pada Masa Pandemi Covid 19 Di FKIP Universitas Pattimura.	<ul style="list-style-type: none"> - Penulisan proposal tdk sesuai panduan - Tdk ada TKT - Roadmap salah karena merupakan diagram alur penelitian ini. - Luaran yang dijanjikan tdk jelas padahal penelitian yang diajukan adalah penelitian terapan - Anggaran perlu di perbaiki: *Perlu ada Justifikasi *Kuantitas pembantu peneliti (Jam Kerja) tdk rasional dan tdk ada uraian tugas *Ada Pembantu lapangan padahal penelitian dilakukan secara daring *ada biaya rapid antigen yang tdk jelas diperuntukannya *Ada pembelian Hand sanitizer yang tdk jelas untuk apa * ada sewa kamera dan infokus yg tdk rasional biayanya, selain itu penelitian seharusnya secara daring * Sewa Printer tdk diperbolehkan * ada Biaya transportasi yg tdk jelas * Biaya Konsumsi tdk boleh ada - Luaran penelitian tahun sebelumnya tdk ada 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
64.	Rina Pusparani,SS.,M.Hum Talha Sia; Puasa Nakul	Pelabuhan Rakyat Di Pulau Ambon Dan Eksistensinya Bagi Masyarakat Maluku	<ul style="list-style-type: none"> - Sebaiknya mahasiswa tidak sebagai tenaga penelitian tetapi sebagai tenaga lapangan - Honor peneliti tidak diperbolehkan. 	30.000.000	
65.	Dr. Nur Aida Kubangun,S.Pd.,M.Pd Revaldo P.J.M.B. Salakory,S.Th.,M.Si Tomy. J.A. Uneputty	Subaltern Dan Kebijakan Pembangunan Jembatan Merah Putih (Studi Kasus Pada Pendayung Perahu Galala-Poka Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Sebaiknya mahasiswa tidak sebagai tenaga penelitian tetapi sebagai tenaga lapangan - Road map penelitian diperjelas - Jurnal yang dituju untuk publikasi terakreditasi Sinta berapa? - Anggaran penelitian dirinci. - Total anggaran tidak sesuai yng tercantum dalam lembaran pengesahan (25.000.000) dan bab IV (31.696.019) 	25.000.000	
66.	Dr. Frican Tutuarima,S.Pd.,M.Pd Agustinus Nindatu,S.Pd.,MH	Problematika Civic Disposition Dalam Kurikulum Pendidikan Kewarganegaraan Pada Pembelajaran Daring.	<ul style="list-style-type: none"> - Biodata anggota perlu dicek lagi karena data data yang dikosong dan tidak sesuai dengan lembaran pengesahan - Tidak ada TKT - Roadmap perlu dibuat lebih detail dengan gambaran tujuan yang berhubungan dengan RIP Universitas Pattimura - Jadwal penelitian perlu dibuat lebih detail sesuai tahapan pada metode - Anggaran perluy dilihat lagi : * Tidak ada justifikasi anggaran * Honor Keua Peneliti dan anggota penelitia tidak boleh ada * Transport seminar cukup untuk satu orang - Luaran sudah sesuai dan dijanjikan ditahun 2021 - Luaran Penelitian tahun sebelumnya tidak disertakan. 	25.000.000	
67.	Dr. Aisa. Abas,S.Pd.,M.Pd Dr. Louisa Metekohy, SH.,M.Pd	Revisi Pendekatan Konvensional Terintegrasi Mengembangkan	<ul style="list-style-type: none"> - Penulisan proposal tdk sesuai format panduan - Tdk ada biodata ketua dan anggota peneliti sehingga rekam jejak peneliti tdk terlihat dengan baik - Tdk ada TKT 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer	Dana (Rp)	Keterangan
	Marlyen Sharly Sapulette	Karakter Peserta Didik Dalam Pembelajaran PKn.	<ul style="list-style-type: none"> - Roadmap tdk jelas - Jadwal penelitian tdk detail dan tdk jelas - Luaran hanya ada direncana target capaian tahunan tapi tdk jelas - Anggaran <u>sangat tdk jelas</u> karena hanya ada rangkuman anggaran tanpa uraian detail anggaran 		
68.	Dr. Jenny. K. Matitaputty ,M.Pd Johan Pattiasina,S.Pd.,MA Natalya Claire Pessy	Pengembangan Komik Pembelajaran Situs-situs Sejarah Di Pulau Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Salah satu anggota adalah mahasiswa, sebaiknya melibatkan dosen tetap pada jurusan - Tdk ada TKT - Roadmap penelitian salah karena merupakan tahapan penelitian - Jadwal penelitian sebaiknya dibuat lebih detail - Luaran publikasi tahun sebelumnya berupa artikel yang baru pada tahap submit - Anggaran perlu diperbaiki : *Gaji dan Upah harus disesuaikan dengan PMK. - Harus ada Justifikasi. - Perjalanan yang melibatkan 50 orang mahasiswa tdk rasional dan tdk jelas kontribusinya untuk penelitian ini. - Biaya publikasi perlu dilihat lagi. - Biaya tetap dan penerbitan buku bagian dan dana penelitian 	25.000.000	
69.	Dr. Victry.E. Picauly,S.Pd.,M.Pd Gerald Latuserimala,S.Teol.,M.T eol Vania M. Huliselan	Pembelajaran Pendidikan Ekonomi Dalam Keluarga Pekerja Sektor Informal Kota Ambon.	<ul style="list-style-type: none"> - Sebaiknya mahasiswa tidak sebagai tenaga penelitian tetapi sebagai tenaga lapangan - Road map penelitian tidak ada - Konsumsi peneliti tidak dimasukan dalam anggaran karena sudah dikonversi dalam pemberian Uang Lauk Pauk. 	25.000.000	
70.	Theodora F. Tomaso, S.Pd.,M.Si	Pengaruh Peran Internal Audit	<ul style="list-style-type: none"> - Sebaiknya mahasiswa tidak sebagai tenaga penelitian tetapi sebagai tenaga lapangan - Road map penelitian tidak ada. 	25.000.000	

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
	Tasya Tuasela Meiman Hendra HALawa	Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Inspektorat Kota Ambon Dan Provinsi Maluku.				
71.	Dr. Kevin . H. Tupamahu,SE.,M.Sc Ingrid Wairata	Pengaruh Lean Accounting Terhadap Pemberdayaan Karyawan Dan Kinerja Perusahaan Manufaktur Di Indonesia	- Sebaiknya Mahasiswa tidak dimasukan sebagai tenaga peneliti tetapi tenaga lapangan		25.000.000	
72.	Silvia Manuhutu., S.Pd.,M.Pd Amjad Salong, S.Pd.,M.Pd Franklin W. Ubra,S.Pd.,M.Pd	Implementasi Model Blended Learning Dalam Perkuliahan Di Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP Unpatti	25.000.000			
73.	Efilina Kissiya,S.Pd.,M.Hum Gesia Mira Urlialy,S.Pd.,M.Pd	Sejarah Dan Dinamika Masyarakat Tionghoa Saparua Di Saparua Kabupaten Maluku Tengah	<ul style="list-style-type: none"> - Jurnal Historia dan Lani terakreditasi Sinta berapa? - Jurnal yang akan dituju harus Nasional Terakreditas. - Anggaran Perlu dirinci. 		50.000.000	
74.	Dr. Ferymon Mahulette, S.Pd.,M.Si	Karakteristik Mikrobiologi Dan	21.600.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
	Ridolf Serpara, S.Pd	Fisikokimia Bakasang Kima (Tridacna gigas) Berdasarkan Cara Pengolahan Di Kepulauan Babar Serta Implikasinya Dalam Pembelajaran Biologi.				
75.	Sriyanti I.A. Salmanu,M.Pd Gabriel F. Saquarella	Analisis Keragaman Fenetik Berdasarkan Morfometrik Dan Meristik Bivalvia Pada Zona Intertidal Pulau Ambon Dan Implikasinya Bagi Pembelajaran Biologi.	25.000.000			
76.	Ine Arini, S.Pd.,M.Si Shofia Nur Inayah	Pengaruh Media Pembelajaran Terhadap Hasil Pembelajaran Siswa Mata Pelajaran IPA Materi Sistem Pencernaan Makanan Kelas VIII Di SMP Al-Wathan.	10.000.000			
77.	Dr. Marike Muskitta., S.Pd., M.Pd Christo Muskitta	Penerapan Model LKPD Berbasis Tiga Level Inkuiri Untuk				

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
	Adrianus Ferdinandus	Meningkatkan Higher Order Thinking Skills Peserta Didik DI SMA Negeri 3 Maluku Tengah				
78.	Dr. Muhammad Nur Matdoan, M.PD Yesanta Krisya Noya	Identifikasi Senyawa Metabolite Sekunder Cengkeh (Syzigium aromaticum) Yang Terdapat Di Kabupaten Buru Selatan Provinsi Maluku.				
79.	Dr. Syahran Wael, M.Si.,Med Yan Berlin Senen Maria R.B. Kiliroong	Potensi Senyawa Daun Cengkeh (syzygium aromaticum) Terhadap Reproduksi Tikus (Sprague dawley) Yang Dipapar Minuman Arak Sopi	15.000.000			
80.	Dr. Pamela Mercy Papilaya, M.Pd Misran Umalekhoa Yetisa Makdalena Lumamuly	Meningkatkan Kemampuan Problem Solving Skills Dan Kerja Ilmiah Siswa Dalam Penerapan Sains Teknologi Masyarakat Melalui Pemberdayaan				

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
		Gandaria (Bouea masrophylla) Tumbuhan Endemik Maluku Pada Desa-Desa Wisata Musik Di Kota Ambon.				
81.	Dr. Theopilus Watuguly,M.Kes.,AIF Eifan Pattiasina,S.Pd Frans Sefanay,S.Pd Wisye Hehakaya,S.Pd	Prospek Sumber Daya Alam Maluku Sebagai Bahan Baku Biofarmaka : Eksplorasi Tanaman Endemik Maluku Sebagai Sumber Bahan Baku Herbal Medicine.				
82.	Dr. Merry Pattipeilohy,M.Pd Alamanda Pelamonia,M.Pd	Pengaruh Lama Perendaman Dan Perebusan Terhadap Kehadiran Jamur Dan Perannya Dalam Menurunkan Kadar HCN Pada Ubi Kayu Hitam.	20.000.000			
83.	Magy Gaspersz, S.Pd.,M.Pd Gabriel Gaspersz Brayen Pesulima	Profil Proses Berpikir Siswa Kelas X SMA Dalam Menyelesaikan Masalah HOTS Matematika Dengan Melibatkan Kerja	15.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
		Otak				
84.	Marlin Blandy Mananggal, S.Pd.,M.Pd Widya P. Ramadhani,S.Pd.,M.Pd	Pengembangan Media Cerita Bergambar Dalam Pembelajaran Matematika Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Dan Motivasi Siswa	10.000.000			
85.	Heppy Sapulette,S.Pd.,M.Pd Jony Taihuttu,S.Pd.,M.Pd	Analisis Keterampilan Berpikir Kreatif Mahasiswa Berbasis CTL (Contextual Teaching And Learning) Pada Mata Kuliah Fisika Dasar I Program Studi Pendidikan Fisika Universitas Pattimura.	25.000.000			
86.	Dr. Elsina .S. Tamaela, S.Pd.,M.Pd Sally E. Untajana,S.Pd.,M.Pd	Pengaruh Regulasi Diri, Kemandirian Belajar Dan Penguasaan Konsep Terhadap Kemampuan Memecahkan Masalah Fisika.	25.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
87.	Jamaludin S.Pd.,M.Sc Stevi Silahooy,S.Pd.,M.Si	Pengujian Laju Korosi Logam SS304 Terlapis Pania/A-SIO2 Dengan Variasi A-SIO2 Pada Komposit PANI/A-SIO2 Dalam Media NACL.	0			
88.	Noke Kesaulya,S.Pd.,M.Sc Fredrik Manuhutu , S.Si.,M.Sc	Otomatisasi Alat Penentuan Koefisien Gesek Statis, Koefisien Gesek Kinetik Dan Kecepatan Gerak Benda Pada Bidang Miring Berbasis Arduino Nano Yang Di Tampilkan Melalui Matlab.	25.000.000			
89.	Seska Malawau,S.Pd.,M.Pd Maria Agatha Hertiavi,S.Pd.,M.Pd	Pengembangan Bahan Ajar Fisika Materi Gerak Dengan Setting Model Pembelajaran Kooperatif Pada SMP Negeri 9 Ambon.	25.000.000			
90.	Sunarti,S.Pd.,M.Sc Sofyanto	Sintesis Zeolit A Dari Abu Cangkang Kelapa Sawit Serta Aplikasinya Untuk	17.520.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
		Menurunkan Kadar BOD Dan COD Limbah Cair Tahu.				
91.	Dr. Yeslia Utubira,S.Pd.,M.Si Lita Lokollo,S.Pd.,M.Pd	Preparasi Dan Karakterisasi Sifat Fisikokimia Katalis Basa Heterogen CaO/ZrO2 Dari cangkang Sotong (Sepia sp). Untuk Produksi Biodiesel.	25.000.000			
92.	Nur Gaib Karepesina,S.Pd.,M.Pd Riana Amahoroe Siti Patma Sangadji	Pengembangan Perangkat Pembelajaran Kimia Berbasis Kearifan Lokal Masyarakat Kepulauan Untuk Meningkatkan Motivasi Dan Hasil Belajar Peserta Didik Kelas XI IPA Pada Materi Koloid.	20.000.000			
93.	Victor Kayadoe, S.Pd.,M.Si Leonard Kristofel,S.Si.,M.Si	Preparasi Dan Karakteristik Karbon Aktif Dari Kulit Kayu Kesambi (schleichera oleosa) Untuk Regenerasi Minyak Jelantah.	24.360.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
94.	Abraham Mariwy , S.Pd.,M.Si Julita B. Manuhutu, S.Pd.,M.Sc	Penentuan Kandungan Logam Berat Merkuri (Hg) Pada Ikan Layur (Trichiurus lepturus) Dan Ikan Kerong- Kerong (Terapon jarbua) Serta Ikan Kuwe (Trachinotus Carolinus) Di Perairan Teluk Kayeli Pulau Buru.	25.000.000			
95.	Yeanchon H. Dulanlebit,S.Pd.,M.Si Nazudin , S.Pd.,M.Si Villia R. Tomahua	Efektifitas Penggunaan Modul Praktikum Analisis Terapan Terhadap Hasil Belajar Kognitif Dan Keterampilan Laboratorium Mahasiswa Program Studi Pendidikan Kimia Tahun 2021				
96.	Romelos Untailawan,S.Pd.,M.Sc Yacob Gabriel Dominggus Wuarlela	Kajian Kandungan Kalsium Dalam Kerupuk Singkong Yang Difortifikasi Dengan Tepung Tulang Ikan Sebagai Sumber Makanan	15.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
		Alternatif Kaya Kalsium.				
97.	Fatma Al Hamid, S.Pd.,M.Pd Nazudin , S.Pd.,M.Si Prisilia N. Lesnussa Susi Sambono	Upaya Peningkatan Digital Literacy Dan Pemahaman Konsep Siswa Pada Masa Pandemi Covid 19 Melalui Pengembangan E-Modul Stoikiometri.	20.000.000			
98.	Dr. J. Solissa,S.Pd.,M.Pd Yellia Tomasoa,S.Pd.,M.Pd	Pengaruh Model Pembelajaran Dan Konsentasi Terhadap Hasil Belajar Siswa SMA Negeri 3 Seram Barat .	23.000.000			
99.	Lisa M. Sahetapy,S.Pd.,M.Pd Fransheine Rumtutuly,M.Pd	Analisis Perbandingan Model PBL Dan Model Triffinger Terhadap Kreativitas APE Mahasiswa PAUD Prodi PLS FKIP Unpatti.	20.000.000.			
100	Beatrix Tomasila,S.Pd.,M.Pd Sunarti Suaid	Pengaruh Partisipasi Orang Tua Miskin Selama Pembelajaran Daring Terhadap Motivasi Belajar	15.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
		Siswa SMP Negeri 11 Ambon.				
101	Dr. Idris Moh. Latar, S.Pd.,M.Pd Dr. Emma Rummahlewang,M.Pd Firda Katila Tehumatenan	Pengaruh Penggunaan Media Interaktif Terhadap Kecerdasan Kognitif Dan Hasil Belajar Lay Up Shoot Dalam Pembelajaran Bola Basket.	24.900.000			
102.	Natalia Y. Johannes,M.Teol Dra. A. Lesnussa,S.Pd.,M.Tesol Saskia	Pengaruh Media Articulate Storyline Terhadap Hasil Belajar Dan Motivasi Belajar Siswa Kelas V SD Negeri Pulau Osi	20.000.000			
103.	Elsinora Mahanangingtyas ,S.Pd.,M.Pd Dra. A. Huliselan,M.Pd Ismiyati	Pengaruh Media Pembelajaran Powerpoint Game Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Dan Hasil Belajar Siswa Kelas V Di SD Negeri 1 Olas	20.000.000.			
104.	Dr. Samuel Patra Ritiauw, M.Pd Dr. Lisye Salamor,M.Pd	Peranan Orang Tua Dalam Mempersiapkan	0			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
	Leonid Ritiauw,M.Pd	Proses Belajar Anak Di Rumah.				
105.	M.D. Hukubun,S.Pd.,M.Pd Yelia Tomasoa,S.Pd.,M.Pd Vicktor. H. R. Apituley	Pengaruh Metode bagian Keseluruhan dan Percaya Diri Terhadap Kemampuan Mendayung Pada Mahasiswa Dan Prodi Penjaskesrek Angkatan 2018 PSDKU Kep Aru.	12.000.000			
106.	Johanna Matitaputty,S.Pd.,M.Pd Melerand E. Latuheru,S.Pd.,M.Pd Abdul Latif Kelwouw	Survei Tentang Status Kondisi Fisik Pemain Sepak Bola PSDKU Kabupaten Kepulauan Aru.	0			
107.	Rusnawati Ellis,S.Psi.,M.Pd Paul Arjanto,S.Pd.,M.Pd Sawal Mahaly,S.Pd.,M.Pd	Pengembangan Modul Konselor Teman Sebaya (Peer Counselor) Untuk Mereduksi Perilaku Bullying Bagi Peserta Didik SMA Di Kota Ambon.	15.000.000			
108.	Dr.S. Lewantaur.,M.Pd Ferdinanda. S. Noya,M.Pd Bidayana Umagap	Pengaruh Model Pembelajaran Team Games Tournament (TGT) Dan	17.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
		Kemampuan Kerjasama Terhadap Motivasi Belajar Mahasiswa Prodi PLS Semester IV.				
109.	L.J.Kundre,S.Pd.,M.Pd Drs. S. Nuniary,M.Pd Orpa Rumihin	Evaluasi Pembelajaran Online Pada Siswa SMA Negeri 12 Ambon.				
110.	Gazali Far-Far, SS.,M.Pd Poyo Sohilauw Alif Lelangwayang	Pendidikan Karakter Berbasis Sejarah Dan Nilai Kearifan Lokal (Studi Pada se-Kecamatan Kei Kecil Timur Selatan, Kabupaten Malra).	15.000.000			
111.	Geradin Rehatta,S.Pd.,MM Aryance Parinussa,S.Pd.,M.Si Valensia Rehatta Omi R. Matulesy	Pengaruh Penerapan Sistem E Filing Dan Kesadaran Wajib Pajak Terhadap Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Di Kota Ambon.	20.000.000			
112.	Agustinus Soumokil, S.Pd.,M.Pd Jurgen Lituany,SH.,MH	Pengelolaan Pendidikan Karakter Dalam Pembentukan Disiplin Siswa Di SMA Negeri	25.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
		Nusalaut Dan SMA Kristen Nusalaut Kecamatan Nusalaut Kabupaten Maluku Tengah.				
113.	Dr. Paulus .L. Wairisal, S.Pd.,MM Sahusilawane,ST.,M.Si Cindy Pasanea	Model Kepemimpinan Untuk Mengatasi Burnout Dan Ambiguitas Peran Serta Kinerja Jururawat.	21.000.000			
114.	Dr. Laros Tuhuteru,S.Pd.,M.Pd Ridwan Hatala,S.Pd.,M.Pd Sadam Palirone	Mengembangkan PKn melalui Kegiatan Ekstrakurikuler Menuju Sekolah Dan Masyarakat Yang Berkarakter Pada SMA Negeri Latu Kecamatan Kairatu, Kabupaten SBB.	20.000.000			
115.	Agustinus Ufie,M.Pd Revaldo. P.J.MB. Salakory, S.Th.,M.Si	Pemodelan Eksistensi Baileo Berbasis Folklore Di Kota Ambon.	35.000.000			
116.	Fransisca R. Sinay,SE.,M.Si Mansye D. Sipahelut	Implementasi Pendidikan Kewirausahaan	25.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
	Lady D. Tuhumury	Terhadap Minat Usaha Lulusan Perguruan Tinggi				
117.	Wa Ima,S.Pd.,M.Pd Reihana Kapitanhitu Fausan Tomia	Analisis Penggunaan Kahoot Sebagai Media Pembelajaran Berbasis Gamifikasi Bagi Guru-Guru Sejarah Pada SMA /MA Se Kecamatan Leihitu	20.000.000			
118.	Hamid Dokolamo, S.Pd.,M.Pd Juventus Pocerattu Rohani Nurlette	Strategi Guru Dalam Memanfaatkan Situs Sejarah Sebagai Sumber Pembelajaran Sejarah Untuk Meningkatkan Keterampilan Proses Belajar Siswa Di MAN 1 Ambon	20.000.000			
119.	Mohammad Amin Lasaiba F.S. Leuwol,S.Pd.,M.Pd	Analisis Spasial Kesesuaian Lahan Permukiman Dalam Pengembangan Kota Ambon	20.000.000			
120.	Dwi Partini, S.Pd.,M.Pd Asrul,S.Pd.,M.Pd	Analisis TPACK (Technological Pedagogical And Content Knowledge)	25.000.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
	Santi	Guru Geografi SMA Pada Masa Pandemi Covid 19 Di Kota Ambon.				
121.	Viona Sapulette , S.Pd.,M.Pd Jolanda Parinussa , S.Pd.,M.Pd	Analisis Minat Belajar Dan Keterampilan Komunikasi Mahasiswa FKIP Bahasa Dan Sastra Indonesia Pada Mata Kuliah Keterampilan Menyimak Dalam Era Revolusi Industri 4.0	25.000.000			
122.	Christian A. Lewier,S.Pd Salmon James Hukom, S.Pd.,M.Pd	Optimalisasi Potensi English Songs Sebagai Strategi Meningkatkan Speaking Skill Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris Universitas Pattimura.	20.000.000			
123.	Jeny Lekatompeppy,S.Pd., M.Tesol Dr. Threesje Roza Souisa,M.Pd	Pengembangan Bahan Ajar Diglot Picture Storybook Bersumber Pada Cerita Rakyat Daerah	24.855.000			

No.	Peneliti/Prodi	Judul Penelitian	Hasil Reviewer		Dana (Rp)	Keterangan
	Marcy S. Ferdinandus,S.Pd.,M.Pd	Maluku Berbasis Laut Pulau Untuk Siswa SMP Kelas VIII Di Kota Ambon.				
124.	Hanafi Bilmona ,S.Pd.,M.Pd Mercy Ferdinandus,S.Pd.,M.Pd Rahman Wahid Siolon	Academic Writing And Research Content Based : Examiners' Responds On Examinees Paper Writing on Virtual Examination at FKIP Study Programs Pattimura University.	24.855.000			
125.	Novita Tabelessy,S.Pd.,M.Pd Dr. Everhard. M. Solissa,M.Pd Grace Somelok,S.Pd.,M.Pd	Fungsi Tuturan Direktif Dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Di SMA Negeri 1 Kairatu Kabupaten Seram Bagian Barat.	25.000.000			

Ambon, 23 Juni 2021

**Menyetujui,
Ketua LPPM Unpatti**

**Prof. Dr. Dominggus Malle, M.Sc
NIP. 197009271994031002**